



三川内小学校だより

令和6年4月11日

校長 阿比留達也

学校教育目標：「夢に向かい 自ら学び、考え、行動する 心豊かな子どもの育成」

昨日の「入学式」で、21名のかわいい1年生が入学してきました。

みんなしっかりお話を聞くことができ、素晴らしかったです。

また、「歓迎の言葉（挨拶）」では、在校生代表として6年生の三宅柚穂さんが原稿を見ないで、はっきりとした声で発表することができました。

紹介します。

【歓迎の言葉（挨拶）】 6年 三宅 柚穂さん

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生は、皆さんに会える日を楽しみに待っていました。

これから1年間、そして、小学校6年間でたくさんの楽しいことが皆さんを待っています。

今日は、新たに三川内小学校に入学してくれた皆さんに、三川内小学校の楽しい行事について紹介します。

まずは、歓迎遠足です。歓迎遠足は、4月にあります。公園に行ったり、お弁当を食べたり、みんなで遊んだりします。いろいろな学年の友達と仲良くなれるチャンスです。

次に、運動会です。運動会は、三川内小学校の大切な行事の一つです。学級のお友達はもちろん、応援団やリレーなど、ほかの学年の友達とも協力して、学校全体で取り組みます。最後までどちらが勝つか分からないのでとても面白いです。

最後に、三川内陶器市です。三川内に昔からある三川内焼きを見ることができます。また、お皿を買うこともできます。かわいい箸置きやお皿があります。ぜひ、自分の好きなものを見つけてください。

このほかにも、楽しいことがたくさんあります。休み時間では、お友達と楽しくおしゃべりをしたり、遊んだりすることができます。図書室では、たくさんの本があり、雨の日でも楽しく過ごすことができます。

今日からの学校生活では、新しい出会いがたくさん待っています。この出会いを大切に、これからの学校生活を、一緒に楽しんでいきましょう。



手に原稿は持っていましたが、ノールックで挨拶をしました。素晴らしい！



担任の高島先生と21名の新1年生。